

**„Multi-Kulti-Kinderfest“ auf dem Rathausplatz in Henstedt-Ulzburg
anlässlich des Weltkindertages am 23. September 2016**

08.09.2016 11:21



WELTKINDERTAG
DES DEUTSCHEN KINDERSCHUTZBUNDES O.V. HENSTEDT-ULZBURG
SCHIRMHERR DER VERANSTALTUNG BÜRGERMEISTER STEFAN BAUER

23.09.2016

VON 15.00 - 18.00 UHR AUF DEM RATHAUSPLATZ

Multi-Kulti-Kinderfest
لافطال اقمي لو
نادن زرف نشج

Der Henstedt-Ulzbürger Ortsverein des Deutschen Kinderschutzbundes veranstaltet zusammen mit mehreren Kooperationspartnern anlässlich des Weltkindertages ein „Multi-Kulti-Kinderfest“, das sich bewusst an deutsche und geflüchtete Kinder richtet. Am Freitag, den 23. September 2016 in der Zeit von 15 Uhr bis 18 Uhr erwarten alle Kinder auf dem Rathausplatz in Henstedt-Ulzburg viele tolle Attraktionen.

Für die Kinder wird eine Spielstraße mit mehreren Stationen aufgebaut. An einer Station sollen die geflüchteten Kinder beispielsweise ein Spiel aus ihrem Heimatland vorstellen. Ilonka Gieb, 1. Vorsitzende des Henstedt-Ulzbürger Kinderschutzbundes, betont den integrativen Ansatz des Kinderfestes: „Wir möchten mit diesem Multi-Kulti-Kinderfest anlässlich des Weltkindertages, Kinder der unterschiedlichsten Herkunftsländer zusammenbringen.“

Viele spannende Dinge warten auf die kleinen Besucher. Bei Mitgliedern des Burgtheaters können sich Kinder schminken lassen. Der Sportverein Henstedt-Ulzburg wird außerdem Ballspiele anbieten. Polizisten der Henstedt-Ulzbürger Dienststelle werden mit zwei Streifenwagen auf dem Rathausplatz stehen, um mögliche Berührungspunkte mit den Ordnungshütern abzubauen. Beim Deutschen Jugendrotkreuz können die Kleinsten Teddys verarztet und das Deutsche Rote Kreuz wird mit einem Rettungswagen vertreten sein.

Für das leibliche Wohl wird ebenfalls gesorgt: in einem Zelt wird es eine Cafeteria mit Kuchenverkauf geben. Alkoholfreie Cocktails mixen die Barkeeper von Jim's Bar, die vom Verein In Via, der die Jugendzentren Tonne und Rhen in Henstedt-Ulzburg betreibt, gewonnen werden konnten. Ein DJ sorgt darüber hinaus für die musikalische Unterhaltung. Auch an das Thema Sicherheit wurde gedacht: zwei Beschäftigte eines Sicherheitsdienstes wurden für das Kinderfest engagiert.

Als Schirmherr der Veranstaltung lädt Bürgermeister Stefan Bauer alle Kinder und Eltern in und um Henstedt-Ulzburg herzlich zum „Multi-Kulti-Kinderfest“ ein und freut sich auf viele kleine und große Gäste!